

“Más progreso para Graneros”

Escrito por Edison Díaz Santander
Miércoles, 01 de Marzo de 2017 16:18 -



“Los recursos a la calle, donde todos disfruten y se beneficien de ellos”, es una de las consignas que ha impuesto la Ilustre Municipalidad de Graneros, liderada por el alcalde Claudio Segovia. En este escenario, la Unidad de Proyectos, presentó al SERVIU, particularmente al programa Conservación de Vías Urbanas, el requerimiento para mejorar integralmente las calles Concepción y Arturo Prat.

Actualmente, ambas rutas presentan notorios baches, que causan molestia y generan peligro para ciclistas y conductores. Pero este incierto panorama llegó a su fin, pues ya se iniciaron los trabajos para repavimentar calle Concepción (desde Ruta H10, hasta Luis Barros Borgoño Norte).

Las obras incluyen toda la calzada, hecho que obligó a suspender momentáneamente el tránsito. “Esta es la intervención más grande que se ha hecho. Hace unas semanas nos reunimos con los vecinos y vecinas para comunicarles esta noticia, y a pesar de las molestias que trae una reparación como esta, quedaron muy satisfechos con el avance”, relató el edil de la “Nueva Ciudad”, Claudio Segovia.

SELLO DE JUNTAS Y GRIETAS EN CALLE ARTURO PRAT

“Más progreso para Graneros”

Escrito por Edison Diaz Santander
Miércoles, 01 de Marzo de 2017 16:18 -

Respecto de calle Arturo Prat, sector plaza vieja, los trabajos son sello de juntas y grietas en un tiempo limitado de 90 días, lo que implica suspender el tráfico en una calzada.

En el caso de las vías ya descritas, la empresa que tiene a cargo las faenas, es constructora Mella y Peña Limitada, compañía que tiene un presupuesto aproximado de 200 millones de pesos para cumplir con la tarea.